



So schön leuchtet Augsburg zum Friedensfest

Das wird nicht nur ein optisches Vergnügen für die Läufer: Seit Mittwochabend und noch bis einschließlich Sonntag sind in Augsburg zahlreiche historische Gebäude in Blau und Grün beleuchtet. Anlass sind der erste Nachtlauf am heuti-

gen Freitag und das Friedensfest am Samstag. Aber genießen können den Anblick alle. Schon am Mittwochabend waren viele Menschen unterwegs, genossen die Illumination und machten Fotos. Das Konzept stammt von Wolfgang F.

Lightmaster, umgesetzt wird es von den Stadtwerken. Beleuchtet sind unter anderem Rathaus und Perlachturm, St. Ulrich und Afra, Dom und Fronhof, die Moritzkirche, das Zeughaus und die alte Stadtmetzg. »Seite 35 Foto: Anne Wall